

Création au Christ

C5 Dieu regrette sa création

Le Seigneur a vu à quel point la méchanceté de la race humaine était devenue grande sur la terre, et que chaque inclination des pensées du cœur humain n'était toujours que mauvaise. Le Seigneur regrettait d'avoir créé les êtres humains sur terre et son cœur était profondément troublé.

Alors le Seigneur dit : « J'effaceraï de la surface de la terre la race humaine que j'ai créée, et avec elle les animaux, les oiseaux et les créatures qui se déplacent sur la terre, car je regrette de les avoir créés. » Mais Noé trouva grâce aux yeux du Seigneur.